

Spectacle de magie à l'Oriental de Vevey Pierrick et Magico en duo

Les deux magiciens de la Riviera Pierrick et Magico présentent pour la première fois un spectacle en commun au Théâtre de l'Oriental.

«**I**l est assez rare que des magiciens soient amis dans la vie. D'habitude, la rivalité prend le dessus», explique Jean-François Tiberoni, alias Magico.

De rivalité, il en est question entre le Bodiland Magico et le Veveyzan Pierrick, mais seulement dans le spectacle qu'ils ont monté ensemble. «Il est vrai que nous avons un peu basé notre création là-dessus, pour faire rire», commente Magico. C'est d'ailleurs pour s'amuser qu'ils ont tenté cette aventure, souligne Pierrick.

C'est, à la connaissance des intéressés, la première fois que deux magiciens créent un spectacle ensemble en Suisse.

UNE COMÉDIE MAGIQUE

Le programme du spectacle tire également sa substance des spécialités de chacun des deux amis. Magico y apporte son savoir-faire de cartomancie et de grand illusion-

niste, tandis que Pierrick est spécialiste de la manipulation des pièces, de la mise en scène et des sketchs de magie. «Il y aura de tout dans ce spectacle, autant du close up (ndlr: magie rapprochée) que de la magie de scène, ainsi qu'une grande illusion», explique Pierrick. Si les deux compères ne veulent pas révéler le contenu de la grande illusion, il consentent à évoquer une des particularités de la création. «Ce n'est pas un spectacle de magie traditionnel, où les tours se succèdent, il y a un fil conducteur, une histoire», explique-t-il énigmatiquement. C'est d'ailleurs pour cela qu'ils la décrivent comme une comédie magique. Surprise. CR.

- «Deux magiciens pour le prix d'un», ve 7 et sa 8 à 20 h, di 8 à 17 h au Théâtre de l'Oriental à Vevey.
- 10 billets pour le spectacle de Magico et Pierrick sont à retirer aujourd'hui dès 13 h 30 à la Presse Riviera Chabot à Vevey, rue du Simplon 5.



Le Bodiland Magico (à droite), et le Veveyzan Pierrick présentent leur premier spectacle de magie commun.